

# 地域商店魅力アップ応援事業・店舗改装・備品購入に最大100万円助成 さらに改善の運動、申込・仕事確保の準備を急ごう！

業者・民商の運動が市政を動かした  
民商で六〇通を超える改善意見書提出

当初篠田市長は商店街団体の会員だけを助成する制度にしようとした。商店街団体の加入してない店舗が多いこと、また住宅地や農村地域の店舗が助成を受けられなくなるなど問題が生まれるため、民商では予算案に対し意見書の提出を呼びかけました。半月ほどの間に六〇人以上の会員が改善の意見書を提出しました。「差別行政だ」など、篠田市政に対する批判の声が上がりました。

制度は一億円で三年間限定の方針です。地域商店の魅力向上の取り組みに必要な店舗改装や備品購入に係る経費を支援することは、大いに期待できます。

一億円の予算では利用できないお店が生まれる可能性が

しかし、年間一億円は利用できる業者は限られます。B.R.T.（連節バス）に七〇億円使うなら、中小業者への支援を優先すべきです。

改善の運動をさらにすすめましょう

建設・設備等は仕事確保の取り組みを

市は、受付時期は決まっていないとしています。ですが、六月頃で準備をしているようです。改装や備品購入をお考えの方は早めに計画をつくりましょう。建設関連業者や備品関係業者は仕事確保のチャンスです。

細かい要綱はこれから決まります。民商に「こんな場合はどうなる」「こいしてほしい」などの意見を持ち寄り、市に改善の働きかけを行いましょう。



## 市健幸すまいリフオーム助成

これまで住環境の充実と中小建設業者の仕事確保で大きな役割を果たしてきた同制度は、これまで民商で継続実施をするよう求めてきました。年末の交渉では住環境政策課は同じな以上で継続実施をすると回答していました。

ところが二七年度予算案に盛り込まれた内容は、名称を「子育てのための健幸すまいリフオームの支援」とし、「子供を安心して産み育てられ、健康で幸せに暮らせる住環境を創出するため、既存住宅のバリアフリー化などの住宅知フォーム工事に要する費用の一部を助成する」とし、予算額は一億一千百万円です。内容を至急把握し、必要な制度の改善を求めます。

# 新潟民商

新潟民主商工会  
新潟市中央区沿垂西3丁目10-14  
電話(243)0141  
15年2月23日

## 曾野木支部 確定申告完成班会 開催

日程	二月二三日(月)	婦人部消費税宣伝行動	星古町
	二月二五日(水)	財政部会	

折込チラシ通り、篠田市長は議会に提出した二七年度予算案に民商・日本共産党の要求していた新規事業が盛り込まれました。

当初篠田市長は商店街団体の会員だけを助成する制度にしようとした。商店街団体の加入してない店舗が多いこと、また住宅地や農村地域の店舗が助成を受けられなくなるなど問題が生まれるため、民商では予算案に対して意見書の提出を呼びかけました。半月ほどの間に六〇人以上の会員が改善の意見書を提出しました。「差別行政だ」など、篠田市政に対する批判の声が上がりました。

十四日(土)の確定申告完成班会は曾野木商工会館で開催されました。参加人数は八名でした。ここにも渡部さんが参加し、パネルでの説明後、順番待ちの人には先にアンケート記入をお願いしました。しかし、夜になると人は全く来ず、最初に集まつた八名だけでこの日の班会は終了しました。

県連の渡部さんも参加し、パネルを使った確定申告と税務署の動向等について説明しました。アンケート記入では事務局が読み上げると、項目ごとに渡部さんが補足・説明をするなど、参加人数は少なくても活気のある班会でした。

# 和気あいあいなんでも話が出来る班会

～南浜支部・太郎代班～

南浜支部の太郎代班は新潟市の一一番北にある班です。雨の降る中、確定申告書完成の班会に六名の会員が集まり、伊藤隆副会長と風間ルミ子共産党市会議員も参加しました。

冒頭にみんなで全商連の実態調査に取り組みました。

「わたしの業種は何になるの？」など和気あいあいと進みます。しかし売上・所得の項目では「年金で経費を払ってトントン」など大変な状況が出されます。税金・社会保障の項目では「督促が来てなけ無しのお金でやつと払つた」「納付を忘れていて少し遅れただけで督促が来て頭にきた」などの話が出され、「うちは何でこんなに国保が高いのか？」との疑問も出されました。

## 国保料の高さやBRTに怒り爆発

伊藤副会長からパネルで税務署の動きや国保料について説明してもらうと、国保が高いのは制度のせいだということがわかり、参加者一同怒り心頭。「BRTなど私たちには関係ないところに税金を使わずに、国保料の引き下げに使って欲しい」との意見が出されました。また、伊藤副会長は「高いと思つたら減免の申込をするのが大事。そうやって意見を上げないと市に大変さが伝わらないよ」と話し、一同納得していました。

風間ルミ子市会議員からは、住宅リフォーム制度や商店リフオーム制度などの成果を話し、みんなが怒り心頭、のBRTについては「市長選後に出来られたBRT中止の請願に共産党以外のほとんどどの議員が反対した。

ぜひ、議員一人ひとりが何をしてきたのか正確に判断して欲しい」と訴えていました。

その後の確定申告書の作成は、昔ながらの顔なじみ同士、楽しくお互い教え合いながら申告書を完成させました。

# 三・一三重税反対統一行動 県中央集会の準備進む

二月四日に県労連や民商県連などで三・一三重税反対全国統一行動新潟県中央集会実行委員会が開催され準備が始まりました。

集会挨拶は、町田明広・日本共産党県議候補と斎藤裕・自由法曹団新潟支部事務局長に決まりました。

## 集会日程

三月一三日(金)九時開会 一〇時で出発

会場 新潟県民会館大ホール

## 集会準備で税務署と市に申入れ

二月一六日に高橋会長と野上副会長らで集会準備の申入れを行い、税務署からは小林総務課長が市は市民税課長が応対しました。高橋会長から重税に反対する意思を訴える集会の趣旨を説明し、適切な対応を求め必要な打ち合わせを行いました。

## 3・13集会での税務署の收受印について

受付書が確定申告書控えのいずれかに税務署の收受印を押してもらいます。

①受付書に收受印を押してもらう方は、所得税・消費税毎の受付書に氏名・住所を記載し、税務署の受付に渡して下さい。受付書は集会会場で役員が渡します。

②銀行や公的機関等に「收受印を押した確定申告書控え」の提出が必要な方は、確定申告書の提出用と控えを税務署の受付に渡して、控えに收受印を押してもらって下さい。

税務署は受付書と確定申告書の控えの両方には收受印は押しません。